

Músico cubano convoca a colaborar con el Instituto latino de la Música



La Habana, 19 mar (RHC) El músico cubano Edesio Alejandro convoca hoy a los amantes del arte a colaborar con el proceso final de Love x Music, documental que celebra el centenario del Instituto Latino de la Música (ILM).

A través de un comunicado, el también embajador cultural de esa institución con sede en México, señala que el audiovisual recoge las impresiones de artistas de diferentes lugares y tendencias acerca de la labor desarrollada por el ILM desde su fundación en 1921.

El texto solicita donaciones a partir de los 10 dólares y ofrece como recompensa la aparición del nombre del donante en los créditos de agradecimiento y precisa que quienes cedan un monto superior recibirán mayores distinciones, entre estas visitas al estudio del director del filme y entradas para la premier mundial.

'Un viaje musical con casi un centenar de los artistas más extraordinarios y diversos, desde lo clásico al pop, desde lo tropical hasta lo folclórico, desde el río Amazonas hasta Hollywood, desde México hasta

España', señala el músico, miembro activo de la Academia de las Artes de Hollywood.

Los maestros cubanos, Leo Brouwer y Frank Fernández; el violinista ecuatoriano, Jorge Saade; el cantante dominicano, Johnny Ventura; y el compositor estadounidense, Charles Fox, entre otros reconocidos artistas fueron entrevistados para el audiovisual.

El documental también honra a figuras ya desaparecidas como los mexicanos José Alfredo Jiménez y Pedro Infante, y la argentina Libertad Lamarque.

'Hablamos de un siglo de música de varios países, de músicos clásicos hasta artistas del pueblo que llegaron a hacer las más grandes estrellas', resalta en el tráiler el presidente del ILM, Daniel Martín.

A propósito del centenario de la institución también saldrán adelante la producción de una película y una serie animada basada en la vida y obra del músico cubano Francisco Repilado 'Compay Segundo' y la realización de la serie animada Tito Reacciona para homenajear a varios embajadores de la cultura de la isla caribeña.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/217186-musico-cubano-convoca-a-colaborar-con-el-instituto-latino-de-la-musica>



Radio Habana Cuba